

СЪДЪРЖАНИЕ

Маджаров, Г., Г. Гигова, Н. Милева.	
Психологическа същност на юношеската криза: критичен анализ	7
Груби, Т. Характеристика основных этапов развития перфекционизма личности	19
Боднарь, Е. В. К вопросу об индивидуально- психологических особенностях беременных женщин с патологией беременности в свете изучения субъективной оценки ими своего состояния здоровья	34
Уханова, А. Миграция (переезд семьи), как негативный фактор психического здоровья старших школьников	50
Чавдарова, В., И. Ковачева. Социалнопсихологически детерминанти на бърнаут и психично благополучие в организационната практика	66
Псядло, Э.М. Влияние производственного стресса на психическое здоровье водителей пассажирского автотранспорта	78
Лефтеров, В. Психологический тренинг: механизмы и универсальные эффекты	99
Стоянова, И. Психологическо консулиране и адаптация към промените в ценностната система на онкологичния пациент	114
Справка за авторите	122
Информация за изданието	126

CONTENTS

Madjarov, G., G. Gigova, N. Mileva, Psychological Nature of Adolescent Crisis: A Theoretical Survey	7
Grubi, T., Short Characteristics of the Main Stages of Development of Perfectionism of Personality	19
Bodnar, E.V., To The Study of Individual and Psychological Pe to Subjective Evaluation of their Health Condition	34
Ukhanova, A., Migration (Family Moving) as a Negative Factor of Mental Health of Ukrainian Adolescents	50
Chavdarova, V., I. Kovacheva, Socio Psychological Determinants of Burnout and Mental Well-Being in the Organizational Practice	66
Psiadlo, E.M., Influence Job Stress on the Mental Health of Drivers Passenger Motor Transport.....	78
Lefterov, V., Psychological Training: Mechanisms and Universal Effects	99
Stoyanova, I., Psychological Counseling and Adaptation to Changes the Value System of Cancer Patients	114
Information for the Authors	124
Information About the Edition	127